

Distribuyen Manuales de Prevención de Accidentes

Cien mil ejemplares del Manual de Prevención de Accidentes en el Manejo de Materiales, fueron distribuidos en fábricas e industrias del Boulevard del Ejército, Zona Franca de San Bartolo y de la capital.

Los folletos contienen indicaciones para que los trabajadores eviten accidentes durante la operación de maquinaria o de equipo motorizado.

Inspectores del Ministerio de Trabajo, declararon que los accidentes ocurridos en el manejo de material, son el resultado de prácticas inseguras de trabajo. Las estadísticas demuestran que las lesiones producidas durante

esas operaciones representan más del veinticinco por ciento de todas las lesiones ocurridas en la industria.

En vista de lo anterior, Trabajo realiza a través del Departamento Nacional de Higiene y Seguridad Ocupacional, una campaña sobre prevención de accidentes en el manejo de materiales en la industria manufacturera, para evitar en lo posible y con la colaboración de los patronos y trabajadores, el grave problema que representa el alto porcentaje de lesiones que impide en cierta forma el desarrollo socioeconómico del país.

Jefe de Policía de La Libertad Golpeado en Choque en Santa Ana

SANTA ANA. El Comandante primero David Jaime Sandoval, director de Policía Nacional del Puerto de La Libertad, Gloria Aracely Santamaría García y la niña de dos meses Gloria de Lourdes Santamaría, resultaron golpeados al ser embestido el vehículo P-23.388 en el cual se conducían, en 7ª Calle Poniente y 4ª Avenida Norte, de Chalchuapa.

El vehículo del jefe de Policía fue chocado por el Pick Up P-78312 que manejaba Salvador Toledo Peñate, quien se recargó demasiado a su izquierda. En las diligencias se han citado a declarar a varios testigos. (W.M.).

DILIGENCIAS EN CAUSA CONTRA REOS POR TERRORISMO

SANTA ANA. El Juez 1º de lo Penal, doctor Ricardo Santiago Martínez, ordenó una serie de diligencias en la causa contra los reos Juan José Martell Narváez y José Alberto Landaverde, sindicados de actos de terrorismo. Fueron detenidos el año pasado por la Guardia y les decomisaron bombas incendiarias y una escuadra 45.

El funcionario judicial ha or-

—Favor pase a la Pág. 15.

Obra de Eugenio O'Neill en Viernes Culturales de la U

Continuando los "Viernes culturales" que durante el año mantendrá la Universidad de El Salvador, por medio de Extensión Universitaria, el viernes 21 y siempre a las 4 de la tarde, se desarrollará el programa siguiente: Primera parte: Variaciones musicales; Segunda parte: "Antes del Desayuno", de Eugenio O'Neill, con actuación de Dora Cienfuegos, bajo la dirección de don Edmundo Barbero.

El Coro de Cámara de la Universidad, que dirige el maestro José Santamaría Lagos, está colaborando con el Ministerio del Interior, y ya se presentó en Santa Ana, ante mil alumnos, con música latinoamericana y música tra-

dicional europea; el 7 de abril actuó en la ciudad de Sensunlepeque y próximamente participará en otras ciudades del interior.

Se ha recibido invitación de la Universidad de San Carlos-Guatemala, para que la Universidad de El Salvador participe en mayo con Ballet Folklórico, una obra de Teatro y la actuación del tenor Rafael Montes, en actos culturales q e dicha universidad celebra.

Extensión Universitaria se está preparando para iniciar un intercambio cultural con entidades universitarias de Guatemala, según se informa.



PAGAN DEUDA A CAESS. El Concejo Municipal de San Salvador, presidido por el ingeniero José Napoleón Gómez, Alcalde, pagó a CAESS el servicio de energía eléctrica que dio hasta diciembre del año pasado. Representantes de esa compañía entregaron a su vez un cheque por diez mil colones a la Alcaldía, como contribución al alumbrado navideño. De izquierda a derecha: ingeniero Gómez, Ricardo Machón Diaz, Efrain A. Figueroa y Lucio Burgos. (Foto de Adalberto L. Pérez).

Pérdidas del 40% de Producción

Sin Asistencia Técnica el Proceso del Bálsamo

El ciento por ciento del bálsamo que se consume en el mundo es producido por El Salvador, conforme indican los organizadores de

8 Años a Padre e Hijo por Homicidio en Santa Ana

SANTA ANA. El Juez 10. de lo Penal de Ahuachapán ha sentenciado a 8 años de prisión cada uno a los reos Adán Antonio Alfaro y José Adán Alfaro hijo, por homicidio doloso en el señor Remberto Jiménez. Los hechos ocurrieron el 19 de junio de 1975 en el barrio San Pablo, de San Pedro Puxtla, Ahuachapán.

La sentencia ha llegado en

Favor pase a la Pág. 17.

la Primera Feria Nacional del Bálsamo que fue inaugurada ayer.

Pero al igual que muchos productos naturales salvadoreños, la elaboración o proceso del bálsamo se encuentra sin la asistencia técnica adecuada, y por ello el bálsamo se obtiene con métodos tradicionales y que vienen empleándose desde la Colonia, señalando. En tal forma se pierden todos los años, a causa de las deficiencias del método, entre un 30% y un 40% de la producción anual. Además, muchos árboles resultan destruidos por esa causa, dijeron.

Es por tal motivo que la Feria Nacional del Bálsamo busca,

primordialmente, encontrar la forma o la asistencia necesarias para procesar el bálsamo técnicamente a modo de conseguir todo el beneficio económico que debe dar la industria, explicaron.

Hay que ver que los árboles de bálsamo crecen en todo el territorio nacional y en general, tales árboles crecen en todas las zonas tropicales del mundo, pero sólo los ubicados en la zona salvadoreña son los que producen el bálsamo de calidad comercial y en cantidad exportable, lo cual se debe a que el terreno de esta área posee las condiciones climatológicas propias

—Favor pase a la Pág. 16.

En Acefalia la Dirección General de Educación Media

En acefalia se encuentra desde hace varios meses la Dirección General de Educación Media del Ministerio de Educación, dicen padres de familia que han recurrido a esa dependencia para tramitar documentos de sus hijos.

Señalan que en la organización del Ministerio fue nombrado Director de Enseñanza Superior, el profesor René Moreno, que era Director de Enseñanza Media. Esta última plaza quedó sin llenar, debido a que no se encontró la persona para el cargo. Al principio

se dijo que el profesor Moreno estaría al frente de las dos direcciones, pero es el caso que el tiempo no le alcanza para cumplir con sus obligaciones.

Ahora que el profesor Moreno está en la Comisión que prepara el Seminario Nacional de Educación, ha dejado las dos direcciones en acefalia, que además no tienen subdirector. En Educación Media, el subdirector es el profesor Tito Livio López, pero está fuera del

—Favor pase a la Pág. 13.

Joven Muere al Lanzarse de Auto porque la Querían Violar

AHUACHAPAN. La joven Blanca Odilia Tovar Galicia, de 16 años murió el jueves a las nueve de la noche en el Hospital "Francisco Menéndez", de esta ciudad, donde se encontraba en tratamiento después de haber resultado golpeada al lanzarse de un automóvil.

Según dicen, la señorita Tovar Galicia iba en un automóvil, amarillo, manejado por Jorge Alberto Figueroa, cuando se lanzó al enterarse de las intenciones del motorista que quería abusar de ella. Explican que la joven, juntamente con otras amigas, pidió un "jalón" en la entrada de la ciudad,

para ir a Turín, cerca de Ahuizapán. El motorista las subió al auto pero en el camino les dijo que no las llevaría a Turín sino que abusaría de ellas. Alarmadas y asustadas, se lanzaron del vehículo.

La joven Tovar resultó con las piernas quebradas, ya que las llantas de atrás del vehículo le pasaron encima. Se dijo que había perdido las dos piernas. Los médicos la operaron y murió el jueves a las nueve de la noche. La Policía Nacional tiene en sus manos el caso. (Rodizam).



ENTREGA PASAJES. El Embajador de Brasil, licenciado Renato B. Denis Izquierdo, entrega los pasajes para viajar a Brasil, a la señora Rhina Granillo de Escobar, quien participará en el III Curso Interamericano de Mercado de Capitales, y a José Tomás Galdámez Torres quien asistirá al Curso de Administración Municipal del Instituto Brasileño de Administración Municipal, IBAM, por realizarse en Río de Janeiro.